

**LA AUTOMATIZACIÓN Y LA INFORMACIÓN CIENTÍFICA**

**Lic. Victoria Villegas**

Instituto Superior de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay. Camagüey, Cuba.

El desarrollo vertiginoso de la automatización y de los medios y programas disponibles para divulgar resultados científicos, repercute objetivamente en el ámbito de la información, cada vez de manera más eficiente. Es por ello que nuestra Revista Electrónica "Archivo Médico de Camagüey", deja de editarse en un hipertexto de limitadas posibilidades de difusión y por ende de escaso conocimiento nacional, y reaparece con este número editado en hipertexto HTML que por ser más universal permite mayores posibilidades de difusión y comunicación entre los científicos, que es en definitiva el objetivo principal de toda publicación en este campo. Sin embargo, nos queda mucho por andar para que este medio llegue a imponerse como una realidad fehaciente en nuestro ámbito, pues resulta escaso aún el equipamiento material disponible para lograr que un por ciento alto de nuestros usuarios tenga acceso a los servicios que se ofrecen.

En cuanto a la composición de la Revista, es importante que conozca que a partir de este número deja de ser Referativa, es decir, que comienza a publicar íntegramente los artículos presentados con este fin. Sus temáticas son muy variadas pues incluye todas las Especialidades Médicas, Paramédicas y Estomatológicas, tanto del área clínica como docente. En próximos números pretendemos incluir una sección de Historia y otras de tipo informativas en aras de enriquecer su contenido.

Solicitamos su colaboración en todos los sentidos, su opinión es muy importante, pues nos ayudará a lograr nuestro objetivo principal.